



Gertrud Frohn Stiftung Perspektiven für Kinder.

17. Newsletter der Gertrud Frohn Stiftung, Mai 2018

Liebe Freundinnen und Freunde der Gertrud Frohn Stiftung,

es war mal wieder soweit: Der Beirat der Gertrud Frohn Stiftung kam am 13. März zusammen, um Planungen und Vorhaben zu besprechen, über Frühjahrsförderungen zu entscheiden und die Sachstände zu den zuletzt geförderten Projekten auszutauschen.

Im diesem 17. Newsletter möchten wir Euch über die Entwicklungen der letzten Monate informieren, doch vorab ein wichtiges Thema für den Erhalt des Newsletters in Zukunft:

Am 25. Mai tritt die Europäische Datenschutzgrundverordnung, kurz EU-DSGVO, in Kraft. Diese hat erhebliche Auswirkungen auf die Speicherung und Verarbeitung von personenbezogenen Daten. Auch wir als kleine ehrenamtlich arbeitende Stiftung müssen hier unsere Prozesse anpassen, z.B. bei der Verarbeitung von E-Mail-Adressen für den Versand unseres Newsletters.

In diesem Zusammenhang müssen wir Euch alle bitten, nochmals zuzustimmen, dass Ihr den Newsletter weiterhin erhalten wollt: Darüber informieren wir noch in einem zweiten Schreiben, mit einem für Euch vorbereiteten Passus, damit der Aufwand für Euch möglichst gering ist.

Aufgrund der kurz zurückliegenden Diskussion um Facebook und dessen Umgang mit personenbezogenen Daten haben wir uns zudem entschlossen unser Facebook-Profil zu löschen.

Doch nun viel Freude mit dem Newsletter!

Inhalte

1. Wechsel im Beirat
2. Finanzlage
3. Frühjahrsförderung 2018
4. Was sich bei den geförderten Projekten getan hat...
5. Ausblick

1. Wechsel im Beirat

Zum Jahresende ist unser bisheriges Beiratsmitglied Heike Gatz aus beruflichen Gründen aus dem Beirat ausgeschieden. Wir danken ihr herzlich für das langjährige Engagement für die Stiftung und freuen uns, weiter in Kontakt zu bleiben!

Sehr schnell kamen wir zu der Entscheidung René Merten in den Beirat aufzunehmen: Er ist langjähriger Freund und Begleiter der Stiftung und stand bereits von Beginn an stets mit Rat und Tat zur Seite, u.a. bei der Entwicklung der ersten Homepage. Wir freuen uns sehr, René!

2. Finanzlage

Wie jedes Frühjahr geben wir Euch einen kurzen Überblick über unsere Finanzlage:

Wir sind sehr stolz auf das Ergebnis von etwa 45.000,00 Euro als festes Kapital in unserem Anlagevermögen. Auch das Spendenvolumen pro Jahr steigt kontinuierlich an, sodass wir immer mehr förderungswürdige Projekte unterstützen können – unter anderem die Frühjahrsförderung verstetigen.

Herzlichen Dank an alle Spender_innen und Zustifter_innen!

3. Frühjahrsförderung 2018



Der Beirat hat sich im Rahmen der Sitzung nach langer und intensiver Abwägung für eine Frühjahrsförderung entschieden. Wir unterstützen erneut die Trauerarbeit von Sternenland e.V., diesmal für eine Kinder-Eltern-Trauergruppe, bei der die Kinder zwischen drei und sechs Jahren alt sind, weil die Kinder in dieser Altersspanne ähnliche Todeskonzepte haben. Wir übernehmen mit 2.250,00 Euro die Kosten für die Organisation einer gesamten Trauergruppe, die sich über acht Treffen erstreckt und von einer ausgebildeten Fachkraft geleitet wird. Wir danken dem Sternenland e.V. für diese wichtige Arbeit!

Mehr Informationen unter: www.kindertrauer-sternenland.de/

4. Was sich bei den geförderten Projekten getan hat...

...die wir in den vergangenen Monaten unterstützt haben:



Im vergangenen Herbst haben wir das Mädchencenter Lake Gardens e.V. mit 1.000,00 Euro bei der Beschaffung von Computern und Ausbildungsmitteln für die Schule in Kalkutta unterstützt. Die Fotos zeigen, dass das Projekt mit unserer Hilfe sehr schnell umgesetzt werden konnte.



Mehr Informationen unter: www.lakegardens.org



Weiter voran ging es auch im Begegnungs- und Fortbildungszentrum muslimischer Frauen (BFmF e.V.). Dort unterstützen wir mit 1.000,00 Euro die Anschaffung neuer Möbel und Bücherausrüstung: Die Lese-Ecke ist nun sehr gemütlich geworden und lädt zum Versinken in Geschichten und zum gemeinsamen Musizieren ein.





Sehr geehrte Damen und Herren
der Gertrud Frohn Stiftung,
sehr geehrter Herr Dr. Frohn !

Wir haben uns sehr gefreut, zu erfahren, dass Sie uns eine so ansehnliche Summe zugedacht haben !

Damit werden wir uns eine richtig gemütliche Leseecke einrichten, in der wir - ob für die Hausaufgaben oder noch viel lieber in unserer Freizeit - so manches Buch genießen werden.

Als bescheidenes Dankeschön haben wir für Sie eine Kleinigkeit gebacken, auf dass Sie auch kulinarisch Ihre Großzügigkeit genießen können.

Mit herzlichem Dank
und freundlichen Grüßen,
das Jugendbereichsteam
des BfmF e.V.

Wir haben viele herzliche Dankesworte erhalten: Die Kinder haben sogar köstliche Kekse für uns gebacken!

Mehr Informationen unter: <http://www.bfmf-koeln.de/>

Saigeetha School:

Unsere Botschafterin Regina Wollersheim war in Indien und in der Saigeetha School, sie berichtete, dass die Schule weiterhin einen engagierten und guten Eindruck macht. Von unserer Förderung zur Einrichtung eines Physik- und Chemieraums sind verschiedene Schränke inkl. Inhalt (Arbeits- und Anschauungsmaterialien, Versuchsmaterialien) beschafft worden, auch im Bereich Naturwissenschaften inkl. Biologie. Auch konnten Räume saniert und renoviert werden.



Mehr über die Internetseite der deutschen Partnerschule unter:

<http://www.schuleamlueserbach.de/partnerschule.html>



Von der Kinder- und Jugendhilfe Ruanda e.V., die sich bereits seit 1999 für bedürftige Kinder- und Jugendliche in Ruanda engagiert, gibt es ebenfalls gute Nachrichten. Der Verein konzentriert sich auf ganz praktische und konkrete

Hilfe vor Ort, z.B. das Beschaffen von Wassertanks, die Übergabe von Ziegen an bedürftige Bauern oder auch die Versorgung von Grundschulen mit notwendigen Unterrichtsmitteln. Zudem setzt sich der Verein seit längerem für die Stromversorgung der Bevölkerung mittels Solaranlagen ein. Das Projektteam der Kinder- und Jugendhilfe Ruanda e.V. hat im Jahr 2017 bereits über 50 solcher Solaranlagen installieren können – vornehmlich an und in Lehmhütten ärmerer Großfamilien.

Wir hatten mit einer Förderung von 450,00 Euro drei Haushalte mit Solarsystemen unterstützt und das Ergebnis ist auf den unten eingefügten Fotos zu sehen. „Das Projekt ‚Solaranlagen‘ ist so erfolgreich gewesen und verändert das Leben der Menschen auf dem Land so maßgeblich, dass wir es unbedingt fortführen wollen“, berichtet Vereinsvorstand Sonja Suermann.



Mehr unter: <http://www.kinder-jugendhilfe-ruanda.de>

5. Ausblick

Der nächste Newsletter erwartet Euch nach der Beiratssitzung im November 2018.

Gerne dürft Ihr diesen Newsletter auch weitersenden und so den Stiftungsgedanken in die Welt tragen.

Der gesamte Beirat der Gertrud Frohn Stiftung wünscht Euch einen wohltuenden sonnigen Sommer!

Newsletter abbestellen

Wenn Sie keinen Newsletter mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte direkt auf diesen Link:

info@gertrudfrohnstiftung.de?subject=Newsletter-abbestellen

Dachorganisation:



[.info@gertrudfrohnstiftung.de](mailto:info@gertrudfrohnstiftung.de)

Mitglied im:



[.www.gertrudfrohnstiftung.de](http://www.gertrudfrohnstiftung.de)

Gertrud Frohn Stiftung | c/o Dominic Frohn | Hansaring 11 | 50670 Köln
Bank für Sozialwirtschaft | Konto-Nummer: 134 61 00 | BLZ: 370 205 00
IBAN: DE11 3702 0500 0001 3461 00 | BIC: BFS WDE 33 XXX
Beirat: Dominic Frohn | Eva Gierth | Stefan Kamp | Monika Keila | René Merten